

全国大会入賞報告！

10月24日（土）から27日（月）の3日間、全国障害者スポーツ大会「紀の国和歌山大会」が開催されました。岡山県代表として出場する2人の選手を先日、全校生徒と教職員で激励したところです。2人は皆の期待を背負い、岡山県選手団のメンバーとして大会に臨みました。

その結果報告に、登校した2人が指導教員とともに校長室を訪れてくれました。現地では、毎日4時に起床し、会場に向かうハードスケジュールだったようですが、毎日放課後、仲間と一緒に基礎練習や走り込みをしていた成果が十分に発揮できました。ひとまわりもふたまわりも成長したようで、とても嬉しく思います。何より、輝く笑顔に感動しました。



*頑張りました！
結果は次のとおりです！*

下河さんは
走り幅跳び銀メダル、
100M走銅メダル
高月さんは
ソフトボール投げ銀メダル
また、2人が出場したりレーは4位でした。

学校祭ステージ発表・展示発表に向けて

12月19日（土）は、学校祭です。DJY（ダンス・ヨガ・ジョギング）部、音楽部、物作り部では、ステージ発表や展示発表に向けて準備が進んでいます。少し、様子を紹介したいと思います。



DJY

iPadでダンスを確認



音楽

ていねいに音合わせ



物作り

当日をお楽しみに